

Lettre de Victor de Laprade à propos des réformes prises au Lycée du Prince Impérial de Vanves

Numéro d'inventaire : 2018.3.828

Auteur(s) : Victor de Laprade

Type de document : correspondance

Période de création : 3e quart 19e siècle

Date de création : 1864

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Feuillet manuscrit à l'encre noire plié en deux, quatre pages.

Mesures : hauteur : 12,9 cm ; largeur : 20 cm (dimensions ouvertes)

hauteur : 12,9 cm ; largeur : 10 cm (dimensions fermées)

Notes : Lettre datée du 26 septembre 1864 traitant de réformes prises au sein du Lycée du Prince Impérial de Vanves. L'auteur espère qu'elles s'étendront à d'autres établissements "et que l'hygiène de notre jeunesse sera transformée". Cette réforme semblerait traiter du nouvel aménagement des horaires des élèves, instaurant le régime des classes de 2 heures, en 1864.

Mots-clés : Gestion des établissements d'enseignement

Gestion sanitaire des établissements d'enseignement

Lieu(x) de création : Montbrison

Historique : Provenance : Centre d'Étude et de Recherche en Histoire de l'Éducation (Saint-Brieuc, Côtes d'Armor).

Voir aussi : https://education.persee.fr/doc/baip_1254-0714_1867_num_7_137_24415

Lieux : Montbrison, Vanves

Montbison 26 Sept. 69

Monsieur ^{LE}

je vous renvoie avec
cynpris le mien et vous
bon souvenir de mes prochaines
voies bien cordiale le
votre 816 ans. mes lettres
d'abord me l'ont renvoyé
à la campagne et je dois
attendre longtemps les vacances
pour trouver à l'ouvrir les
bouteilles qui en ont été
adossées. j'apprends avec
un vif plaisir que vous